



SARANA KENALKAN POTENSI KAMPUNG WISATA

Jelajah Kampung Wisata Fun Run, Pertama Kali Digelar

YOGYA (KR) - Jelajah Kampung Wisata Fun Run menjadi event sport tourism di Yogyakarta yang mengasyikkan, dengan konsep mengombinasikan lari dengan kampung wisata, sehingga para peserta berlari melewati kampung wisata di Yogyakarta, Sabtu (31/8).

Dengan jarak 6,5 km, para peserta start dan finish di Ndalem Hanoman Yogyakarta dengan rute melewati Jalan Mas Suharto, Jalan Mataram, Jalan Malioboro, Titik Nol Kilometer, Alun-alun Utara, Kampung Wijilan, Kampung Ledok Gondomanan, Kampung Bintaran, Kampung Pakualaman, Kampung Purwakinanti, Kampung Suryatmajan, dan Kampung Lempuyangan.

Dimulai pukul 06.00 WIB sebanyak kurang lebih 200 peserta dari berba-



Pelaksanaan Jelajah Kampung Wisata Fun Run yang diikuti 200 peserta.

gai kalangan berlari santai sembari menyaksikan aktivitas warga di kampung wisata. Jelajah Kampung Wisata Fun Run (JKWFR) diselenggarakan oleh Jogja City Runners didukung Dinas Pariwisata DIY de-

ngan tujuan turut mempromosikan potensi kawasan wisata di kampung wisata sekaligus sebagai destinasi wisata minat khusus olahraga di Yogyakarta.

Kepala Bidang Pengem-

banan Destinasi Wisata Dinas Pariwisata DIY Antarikso Trisno Bawono ST MT mengatakan, dengan menggunakan anggaran Dana Keistimewaan DIY pihaknya mendukung acara JKWFR. Kegiatan

tersebut merupakan salah satu ajang yang digagas untuk memperkenalkan sport tourism kepada masyarakat dimana sport tourism atau wisata minat khusus olahraga merupakan trend wisata saat ini.

Antarikso berharap acara Jelajah Kampung Wisata Fun Run selain dapat menyehatkan badan sekaligus menjadi event untuk memperkenalkan Malioboro dan kampung wisata di sekitarnya kepada peserta, sehingga dapat meningkatkan jumlah wisatawan sekaligus meningkatkan aktivitas ekonomi di Kawasan Malioboro dan sekitarnya.

"Sport tourism sekarang sedang trend, pastinya kita menangkap peluang itu sebagai potensi pengembangan wisata minat khusus di bidang olahraga.

*** Bersambung hal 7 kol 5**

Jelajah

Sambungan hal 1

Acara yang dilaksanakan di destinasi wisata ini ke depannya kami harapkan dapat menaikkan jumlah wisatawan," ujar Antarikso.

Sutoto, Penanggung Jawab Jelajah Kampung Wisata Fun Run Jogja City Runners menjelaskan, tujuan JKWFR untuk mengenalkan masyarakat akan keindahan kampung wisata yang ada di Yogyakarta, di samping potensi kuliner yang menjadi unggulannya. JKWFR merupakan event pertama kalinya digelar dan ke depan akan dilaksanakan kembali dengan konsep

lebih besar dan meriah dengan lokasi kampung maupun desa wisata yang berbeda.

"Para peserta mengenal kampung wisata di Yogyakarta dengan segala ciri khas dan potensinya tidak hanya dari sisi kulinernya saja. Peserta melewati jalan atau akses ke kampung wisata yang bervariasi, mulai dari lebar dan sempitnya jalan. Mereka juga dapat menyaksikan aktivitas warga sekitar di pagi hari. Setelah finish, peserta dihibur kesenian tradisional angklung dari kampung wisata serta diramaikan stand UMKM setempat," kata Sutoto. (*)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005